

Constitución realizó primera jornada de sensibilización sobre la universalidad de las APS

Constitución fue sede de una significativa jornada de sensibilización sobre la Universalidad de las Atención Primaria de Salud (APS), un evento que reunió a profesionales del área de salud nacional y regionales, además de autoridades locales y la comunidad en general.

El encuentro, realizado en dependencias del Centro de Salud del SSM, tuvo como objetivo explicar los alcances de esta parte de la reforma de la Salud (que compone cuatro ejes) y promover la comprensión y el acceso equitativo a los servicios de salud, con un enfoque en la atención integral y accesible para todos los habitantes.

